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Le news del Lago Maggiore

Obiettivo Ranco: “Il nostro impegno per una qualità della vita
migliore”
Redazione Varese News · Monday, May 5th, 2014

Monica Brovelli,
candidata sindaco dalla lista Obiettivo Ranco, è progettista d’interni e arredamento con studio ad
Angera, sposata, due figli, Caterina di 22 anni e Stefano di 8.  È stata assessore all’Ambiente e
Territorio dal 2004 e vicesindaco dal 2009 nella giunta presieduta dal sindaco uscente Francesco
Cerutti, che si ripresenta come consigliere comunale insieme ad alcuni altri consiglieri uscenti.

La lista civica si è arricchita della presenza di 4 nuove candidate conosciute per il loro impegno nel
mondo del volontariato all’interno di varie associazioni e realtà del territorio (Protezione civile,
Comitato genitori delle scuole, Pro Loco, Biblioteca, Parrocchia).

«L’impegno civile è un elemento che accomuna tutti i membri della nostra lista – spiega Brovelli –
conosco molto bene il valore e il potenziale di ciascuno di loro, so che sono risorse importanti per
il nostro Comune. Siamo persone molto motivate, con tanta voglia di fare e con l’entusiasmo che
servono per affrontare un periodo economicamente così difficile e guardare al futuro con
ottimismo. Il primo dovere del sindaco è ascoltare i bisogni delle persone e cercare delle soluzioni
che aiutino a migliorare le condizioni di vita di tutti. Per questo abbiamo messo al primo posto del
nostro programma i servizi ai cittadini, questa è indubbiamente una priorità».
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Il programma in sintesi: 

"Garantiremmo TUTTI I SERVIZI SOCIALI già attivi ed il sostegno alle associazioni di
volontariato – Siamo pronti ad attivare altri servizi ( distribuzione di pasti caldi a persone anziane o
malate, sostegno psicologico per disagi infantili/famigliari , collaborazione attiva con
l’Associazione Donna SiCura per offrire ascolto e assistenza alle donne che subiscono violenza ,
Bacheca Giovani sui social network per comunicare bisogni/ suggerimenti/ offerte e domande di
lavoro per piccoli impieghi – baby sitter, ripetizioni, lavoretti estivi,.. )

Anche in tema di IMPOSTE E TRIBUTI, confermiamo la volontà di contenere il più possibile il
carico fiscale, agevolando le famiglie in difficoltà.

LE NOSTRE SCUOLE ( Infanzia e Primaria) sono state oggetto di grandi investimenti negli ultimi
10 anni sia in termini di ristrutturazione edilizia sia per l’inserimento di attività didattiche e servizi
aggiuntivi ( gli iscritti alla Primaria sono passati da 38 a 100 alunni in 10 anni !!) attirando molti
non residenti. Vogliamo continuare ad avere un’attenzione vigile e una collaborazione attiva con le
insegnanti e con le famiglie degli alunni.

AMBIENTE NATURALE E TURISMO : la natura come grande ricchezza da custodire con cura e
risorsa turistica per lo sviluppo del paese e per creare opportunità occupazionali.
Il Parco della Quassa, istituito insieme al comune di Ispra, dovrà affrontare nei prossimi anni il
Programma Pluriennale d’Intervento e prevedere modalità di fruizione. Una tra queste è la
PALESTRA SENSORIALE, progetto complesso, tutto da sviluppare, molto originale ed
innovativo, rivolto ad un ampio pubblico, che prevede la conduzione di percorsi didattico-
sensoriali, lezioni ed attività nel parco svolte da professionisti di varie discipline (geologi, biologi,
musicisti, teatranti, maestri di yoga e thai-chi, scultori, paesaggisti, scrittori, …) per un approccio
diverso alla natura e al benessere psico-fisico. E’ inoltre necessario completare la sentieristica, la
segnaletica e la comunicazione. Valorizzare la collina di San Quirico favorendo le attività sportive
podistiche, la Mountain Bike, il Nordic Walking – Mantenere in ordine le spiagge e creare un
servizio igienico e nuovi parcheggi alla spiaggia Caravalle. WI FI gratuito nella zona del
Lungolago

CULTURA : continuare a vivacizzare il paese con spettacoli musicali e teatrali come la FESTA
EUROPEA DELLA MUSICA, la rassegna concertistica “RANCO IN MUSICA” , l’adesione al
Festival del Teatro e della Comicità, il sostegno alle attività proposte dalla Biblioteca comunale
(aperitivi letterari, laboratori creativi, incontri con l’autore, mostre, convegni, ..), dalle
Associazioni ( Pro Loco, Sorriso di Ranco, Comitato Genitori ) e dalle attività economiche locali

Le OPERE PUBBLICHE PIÙ URGENTI sono:
• L’AMPLIAMENTO DEL CIMITERO con la creazione di nuovi loculi e la modifica
dell’ingresso per renderlo più sicuro ai pedoni – opera avviabile già nel corso del 2014, per la quale
sono già stati stanziati dei fondi
• LA RIQUALIFICAZIONE DELL’AREA ATTORNO AL PALAZZO COMUNALE, alla luce
delle proposte scaturite dal Concorso d’idee che si è svolto nel 2013, che preveda anche la
creazione di uno spazio chiuso, sufficientemente ampio per accogliere spettacoli e concerti – opera
prevista , in parte, a carico di un Piano di lottizzazione , già approvato
• NUOVI PERCORSI CICLOPEDONALI per garantire la sicurezza di pedoni e ciclisti NELLA
FRAZIONE DI UPONNE E SUL LUNGOLAGO FINO ALLA SPIAGGIA CANOTTIERI e
..perché no, fino ad Angera ? Non è un’impresa impossibile, abbiamo già fatto delle ipotesi di
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massima sulla fattibilità, ma occorre avviare un dialogo con il comune di Angera e la Provincia –
• AMPLIAMENTO DEI PARCHEGGI A SERVIZIO DEL LUNGOLAGO- DOSSI PER
RIDURRE LA VELOCITÀ DEI VEICOLI
• LA MESSA IN SICUREZZA DEL PORTO con la creazione di nuovi ormeggi ( opera in attesa
delle ultime autorizzazioni provinciali e regionali)
• la realizzazione di NUOVA PENSILINA sul Lungolago su progetto di un giovane designer
ranchese, PANCHINE PER LA SOSTA E CESTINI PER I RIFIUTI in più punti del paese
GESTIONE ASSOCIATA DEI SERVIZI : intensificare i rapporti con i Comuni vicini per
aumentare i servizi da svolgere in forma associata, così da migliorarne l’efficienza e ridurne i costi
di gestione

EFFICIENZA ENERGETICA: Sostituendo l’illuminazione pubblica con LAMPADE A LED
avremmo un abbattimento dei consumi elettrici con un significativo risparmio sui costi di gestione
dell’impianto – Vogliamo valutare la realizzazione di un impianto fotovoltaico sugli edifici
pubblici . Considerato che il patrimonio edilizio utilizza una grande quantità di energia primaria
non rinnovabile, vogliamo favorire una corretta informazione ai cittadini sul problema e sulle
possibili soluzioni.
IL NUOVO REGOLAMENTO EDILIZIO RECENS 21: favorisce ed incentiva l’edilizia
biocompatibile , conferendo le stelle agli edifici con relativi sgravi fiscali
Vogliamo incentivare IL RECUPERO DEI CENTRI STORICI (in particolare Piazza Venezia e le
cascine ).  Servono momenti di confronto con la popolazione per individuare insieme le possibili
soluzioni

RACCOLTA DIFFERENZIATA DEI RIFIUTI: incrementare la percentuale di raccolta
differenziata e mantenere il primato di scuola a ZERO produzione di rifiuti in plastica ( stoviglie e
posate biodegradabili, acqua del rubinetto filtrata ). Migliorare i servizi offerti dalla Piattaforma
ecologica di via Quassa".

Dì la tua, partecipa al gruppo Facebook "Ranco al voto"

Vai allo speciale elezioni dedicato al comune di Ranco
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